



Nombre de alumnos: Leonel lopes morales

Nombre del profesor bayron iram vidals

Nombre del trabajo: mapa conceptual

Materia: psicopatología :1

Grado: 6 cuatrimestre

Grupo: a

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 12 de junio de 2021.

TRASTORNO DE LA PERSONALIDAD

LÍMITE

PARANOIDE

en el trastorno límite
la manipulación caracterizan las
las relaciones interpersonales
de las personas que padecen
del trastorno límite de la personalidad,
la interacción con ellos es una tarea muy difícil
Parecen desear una relación dependiente
exclusiva con otra persona
para los observadores externos
el individuo con personalidad límite
lo niega con vehemencia

Dependiente
presentan dos características
básicas. En primer lugar
permiten en forma pasiva
en su vida, porque les falta confianza
se sienten incapaces de funcionar
de manera independiente
que
someten sus propias necesidades
TRASTORNO DE PERSONALIDAD
a la necesidad de distinguir entre los
diferentes trastornos
de la personalidad,
del trastorno límite de la personalidad
superan por mucho los de otros trastornos
de la personalidad
con varios grados de la conducta norma

HISTRIONICA

NARCISTA
es una sensación
extrema de importancia
de atención constante,
autoestima frágil
hacia los demás
personas con este trastorno
se preocupan por fantasías
ilimitado, inteligencia,
poder, belleza
EVITATIVA
se caracteriza por
baja autoestima
temor evaluación negativa
emocional cognitiva
social. En la terapia
las personalidades evitativas
en un deseo de afecto
aceptación y amistad
estas personas se alejan de las
relaciones personales.
capta la tencion
en ese momento
de otros en su prioridad
con frecuencia representan un papel
como el de "la estrella"
asiendose la victima
les parecen vanidosas e inmaduras
de manera dramática

trastorno de

la personalidad
son las que
presentan características
notorias
como
sentimientos injustificados
desconfianza hacia otras
personas
hipersensibilidad
se caracterizan por
pensamiento, percepción
comunicación
conductas en las cuales
son retraídas, con emociones
y carecen
de capacidad para socializar
no se dan a entender
ya sea porque emplean
palabras y frases
de uso común en formas extrañas

ESQUIZOIDE

los que presentan
este trastorno
son reservadas
retraídas en el aspecto
social
Prefieren las actividades de trabajo
mayor mente
prefieren pasar tiempo solos
carecen de capacidad
para establecer relaciones cálidas
teniendo pocas habilidades
social, mente
También carecen de sentido
del humor
ESQUIZOTIPICO
se asocia con el crimen
la violencia
delincuencia
que ocurren después de los 15 años
este
diagnóstico no se da hasta
los 18 años
continuo y cronico
de trastorno
de conducta
el individuo debe
mostrar un patron dominante
el desprecio por los derechos de otros

ANTISOCIAL

se asocia con el crimen
la violencia
delincuencia
que ocurren después de los 15 años
este
diagnóstico no se da hasta
los 18 años
continuo y cronico
de trastorno
de conducta
el individuo debe
mostrar un patron dominante
el desprecio por los derechos de otros